
  
 

 

 

 
  

 

 
 

    

        
    
    
       

  
  

 
       

 
 

 

 
 
 
 

  
         

 
       
 

Die Grünen 
Grüne Alternative 
Donaustadt 

Bezirksvertretungssitzung 9.3.2022 

Die unterzeichneten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Wien Donaustadt stellen 
gemäß § 23 GO der Bezirksvertretungen folgende 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher! 

Wir ersuchen um Beantwortung folgender Fragen: 

1.)  Warum wird das Radwegekonzept nicht wie angekündigt im März 2022 präsentiert? 
2.)  Ist das Konzept bereits fertig? 
3.)  Wenn nein, warum nicht? 
4.)  Wie hoch sind die Gesamtkosten, die dafür ausgegeben bzw. geplant wurden seit Beginn dieses 
Konzepts mit Auflistung. Bitte um Übermittlung von Angeboten, Beauftragungen, Verträge etc., die 
diese Positionen betreffen. 

5.)  In Bezirksabschluss 2021 ist die Position Radwegenetz Wien 22 aufgeführt. Wofür wurde dieser 
Betrag ausgegeben. Bitte um Übermittlung von Angeboten, Beauftragungen, Verträge etc., die diese 
Position betreffen. 

Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler 
Klubobmann der Grünen Donaustadt 


